



“Formando nuevas generaciones con sello de excelencia comprometidos con la transformación social de las regiones y un país en paz”



# FACULTAD DE INGENIERÍAS Y ARQUITECTURA

## CONVERSATORIO INTERNACIONAL

El conversatorio “El futuro de la enseñanza de la ingeniería”, se realizó el pasado 26 de mayo en la Biblioteca José Rafael Faría en el campus principal de la Universidad de Pamplona. El evento se llevó a cabo de manera híbrida, permitiendo la participación tanto presencial como virtual.

Este espacio académico reunió voces expertas en el campo de la ingeniería de distintos países como: México, Uruguay, Bolivia y Estados Unidos, quienes compartieron sus perspectivas sobre los cambios que enfrenta la enseñanza en esta disciplina.

De esta manera, se reflexionó y dialogó sobre los retos y oportunidades en la formación de ingenieros e ingenieras a nivel global.



Durante el conversatorio, algunos profesores realizaron intervenciones destacadas que enriquecieron el espacio académico con sus perspectivas y experiencias. Sus aportes permitieron ampliar la visión sobre la enseñanza de la ingeniería en distintos contextos y reafirmaron la importancia del diálogo internacional para enfrentar los desafíos actuales en la formación profesional.

Así, el encuentro permitió fortalecer la cooperación académica internacional y generar propuestas que respondan a las demandas del contexto actual, en el que la ingeniería juega un papel crucial en la solución de problemáticas sociales, económicas y ambientales.



“ Formando nuevas generaciones con sello de excelencia comprometidos con la transformación social de las regiones y un país en paz ”